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CONSEJO DIRECTIVO DEL DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍA 

OCTAVA REUNIÓN ODINARIA 

 

En la ciudad de Luján a los dieciocho días del mes de noviembre de dos mil veintiuno se reúne 

el Consejo Directivo del Departamento de Tecnología en sesión ordinaria no presencial, a través 

de la Plataforma Zoom, contando con la presencia de los consejeros titulares: Sergio MASSINO, 

Mariano MARCHINI, Laura DUVERNE, María RIQUELME VIRGALA, Anahí LANSON, Marina 

MEDANICH, Cinthia AVILA MENDEZ y las consejeras suplentes Silvia RAFFELLINI y María Carolina 

MOTTO.  

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A las 10:08 hs se inicia la sesión. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Preside la señora Directora Decana, Doctora Elena Beatriz CRAIG. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.- Aprobación de las Actas de las sesiones Ordinaria del día 15 de octubre de 2021 y 

Extraordinaria del día 25 de octubre de 2021. 

El Cuerpo aprueba el acta con las abstenciones de los consejeros MEDANICH y MASSINO en el 

acta de la reunión ordinaria y la abstención (pero avalando el espíritu de la reunión) de la 

consejera RAFFELLINI en el acta de la reunión extraordinaria. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.- Incorporación de temas fuera del orden del día 

Se consulta si existe algún tema para incorporar. No habiendo solicitudes, se continúa con el 

temario. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.- Informe de la Directora Decana 

La Presidente del Cuerpo indica que es un día muy complicado por la reunión del H. Consejo 

Superior, y que por ello, intentará que la reunión sea breve. Asimismo, indica que se propondrá 

la agrupación por similitud de temas para el tratamiento, toda vez que sea posible 

Generales 

Elecciones Generales: El escrutinio provisorio arrojó empate en unidades electivas. El escrutinio 

definitivo, arroja una diferencia que daría como ganadora a la fórmula PANESSI-LEGUIZAMON. 

Se presentó una nota a la junta electoral para que se abran todas las urnas de estudiantes, a la 

que la junta no dio lugar por los tiempos. Hoy se tratará el tema en el H. Consejo Superior. 

El consejero MASSINO consulta si el H. Consejo Superior puede solicitar la apertura de las todas 

las urnas. La Presidente del Cuerpo indica que sí, y que incluso puede solicitar excepciones al 

reglamento electoral. 

La consejera AVILA indica que en la junta fue todo consensuado con los fiscales y que se abrieron 

la mayor parte de las urnas. Comenta lo sucedido con la urna de la mesa 69 y su consideración 

para el escrutinio definitivo. 

La consejera RAFFELLINI consulta si hay indicios de que se presente la postura de abrir todas 

las urnas. La Presidenta indica que hay una nota presentada y que el pedido es inminente. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Siendo las 10:23 hs. Se incorpora el consejero Eduardo PENON. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La consejera LANSON indica que le parece que es importante que no haya dudas con respecto 

al resultado, a fin de brindar tranquilidad a la comunidad universitaria. Indica que el H. Consejo 

Superior tiene la potestad de brindar esa tranquilidad, dando más tiempo a la Junta Electoral 

para que realice el recuento, y se pueda lograr la legitimidad de los resultados. La consejera 

RAFFELLINI indica que coincide con el planteo de la consejera LANSON, pero no como 

representante de una lista, sino como ciudadana. Consulta además por el total de votos. La 

consejera DUVERNE indica que se contabilizaron: votos de estudiantes 7710, votos de 

profesores, 449 votos de auxiliares, 482 votos de graduados, 696 votos de nodocentes. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Siendo las 10:35 hs. Se incorpora el consejero Juan Andrés PÉREZ. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Incidentes en el Campo Experimental: Se detectaron incendios en el campo (aparentemente 

intencionales) y se reportaron incidentes de seguridad. Se manifiesta la preocupación al 
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respecto, por la falta de presencia de personal de Seguridad. Se presentará una nota para 

solicitar el refuerzo. 

El Consejero PENON indica que antes ingresaba la patrulla rural y hacía rondas. Hace algunos 

años, a pedido del entonces Director del CIDEPA, se pidió que no ingrese más la policía. Sin 

embargo, la policía puede ingresar a las universidades nacionales a pedido de una autoridad 

constituida. La Consejera RAFFELLINI, consulta si se puede hacer una solicitud a partir del 

Consejo Directivo del CIDEPA. La consejera LANSON también aclara que se están por movilizar 

unas instalaciones y que es necesario que se garantice la seguridad para resguardar los bienes. 

Secretaría Académica 

Prácticas presenciales: Se están llevando a cabo las prácticas normalmente. 

Concursos: Se están sustanciando de los concursos en formato virtual. También se comenzará 

con concursos presenciales. Se están reanudando los concursos que se encontraban suspendidos 

(Se abrirá del 9 al 12 de diciembre) 

Secretaría Administrativa 

Ayudas económicas: En la sesión de hoy se tratará el séptimo proyecto de disposición del año, 

que alcanza a 37 docentes y distribuye un monto que asciende a $105.080 (5 veces más que lo 

que habíamos distribuido en cualquier mes de 2021). En la sesión extraordinaria de diciembre 

se presentará el proyecto de cesiones y, de corresponder, la redistribución de fondos excedentes. 

IV Nivel: Se ha dado aviso a los beneficiarios de la asignación 2021, sobre la necesidad de 

presentar informe de avances y rendiciones (totales o parciales).  

ART: La semana próxima estaremos enviando a través de los Jefes de División, las planillas de 

ART para completar, a solicitud de la Dirección de Servicios Generales (El relevamiento anual de 

2020 se había iniciado en marzo y fue suspendido por el ASPO) 

Secretaría de Investigación y Extensión 

Se realizaron dos talleres con el Comité de Extensión, para el armado de proyectos o de acciones. 

Participaron 50 docentes. 

Se sigue trabajando en un proyecto INTA-AUDEAS-CONADEV. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La consejera RAFFELLINI consulta si hay definiciones sobre las fechas de exámenes de febrero. 

La Secretaria Académica pide la palabra e indica que ya se aprobó una propuesta en la Comisión 

Asesora Permanente de Asuntos Académicos y debe entrar al H. Consejo Superior. 

El consejero MASSINO consulta por las Licencias Anuales Ordinarias. La Secretaria 

Administrativa pide la palabra e indica que hay un acuerdo paritario para una prórroga de las 

Licencias 2019 y 2020. Una vez que se tenga Resolución del H. Consejo Superior, se comunicará 

a todos los docentes. 

El consejero MARCHINI indica que excede al ámbito departamental, pero quiere dejar planteada 

la situación de los estudiantes en condiciones de promover de las asignaturas B y la imposibilidad 

de hacerlo con la consecuente acumulación de finales. La Secretaria Académica indica que los 

estudiantes de Ingeniería en Alimentos iban a elevar una nota. La Presidente indica que se puede 

hacer un trabajo con los Jefes de División y la Secretaría Académica, para proponer un esquema 

de finales que pueda reparar la situación de los estudiantes 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4.- Dictámenes de Comisiones Asesoras 

a. Comisión Asesora Permanente de Asuntos Académicos 

El consejero MARCHINI presenta la moción de analizar los temas, agruparlos y votarlos en grupo. 

El consejero MASSINO apoya la moción. 

Se agrupan los temas desde a.1 hasta a.4: 

a.1. Aprobar el proyecto de disposición de Secretaría Académica referido al llamado a concurso 

de Ayudante de Segunda, División Agronomía Básica, Asignatura "Taller de Agronomía", 

solicitado por la docente Silvia RAFFELLINI. Designar representantes. 

Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el proyecto de 

disposición del llamado a concurso que se detalla a continuación: 

DIVISIÓN AGRONOMÍA BÁSICA 

1.Asignatura: (40004) Taller de Agronomía 

   Cargos: Un (1) Ayudante de Segunda con dedicación Simple 

   Actividad a realizar: docencia en la asignatura 

   Lugar: Luján 
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   Jurado: Titulares:  Susana Marta MAJBORODA 

                              Mauricio RABINOVICH 

                              Silvia Graciela ORTIZ 

Suplente: Silvia Mónica RAFFELLINI. 

a.2. Aprobar el Proyecto de Secretaría Académica por el cual se propone la constitución de la 

Comisión Evaluadora de Carrera Docente para intervenir en la instancia de evaluación para la 

reválida del cargo de la docente Marisa CAVALLERO. Designar representantes.  

a.3. Aprobar el Proyecto de Secretaría Académica por el cual se propone la constitución de la 

Comisión Evaluadora de Carrera Docente para intervenir en la instancia de evaluación para la 

reválida del cargo del docente Pablo Ismael RODRIGUEZ. Designar representantes. 

a.4. Aprobar el Proyecto de Secretaría Académica por el cual se propone la constitución de la 

Comisión Evaluadora de Carrera Docente para intervenir en la instancia de evaluación para la 

promoción del cargo del docente Emiliano CUCCIUFO. Designar representantes. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes de la comisión que recomiendan aprobar el 

proyecto de disposición del llamado a concurso de Ayudante de Segunda y las actas dictámenes 

referidas a la constitución de las Comisiones Evaluadoras de Carrera Docente. En todos los casos 

se acuerda ingresar los representantes por Secretaría. 

Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba los dictámenes con la abstención de la consejera 

RAFFELLINI en el tema a.1. 

Se agrupan los temas desde a.5 hasta a.11: 

a.5. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Segunda con carácter ad honorem, en la Asignatura Instalaciones Industriales, de 

la División Tecnologías Industriales, a favor de la estudiante Jesica GÓMEZ.  

a.6. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Segunda con dedicación Simple, en la Asignatura Instalaciones Termomecánicas, 

de la División Tecnologías Industriales, a favor del estudiante Luis Augusto MARTIN. 

a.7. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Segunda con dedicación Simple, en la Asignatura Operaciones Unitarias I, de la 

División Tecnologías Industriales, a favor de la estudiante Sofia DAVERIO. 

a.8. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Segunda con dedicación Simple, en la Asignatura Producción Vegetal I, de la 

División Tecnología Agropecuaria, a favor de la estudiante Cecilia TORELLI. 

a.9. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Segunda con dedicación Simple, en la Asignatura Producción Animal I, de la División 

Tecnología agropecuaria, a favor de la estudiante Micaela CUBISINO. 

a.10. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Segunda con carácter ad honorem, en la Asignatura Sistemas Distribuidos y 

Programación Paralela, División Ingeniería Básica, declarándose DESIERTO. 

a.11. Aprobar el acta y la Ampliación de Dictamen correspondiente al concurso de Ayudante de 

Segunda con dedicación Simple, en la Asignatura Producción y Utilización de Pasturas, de la 

División Tecnología Agropecuaria, a favor de la estudiante Victoria ARGUELLO. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes de la comisión que recomiendan aprobar las actas 

referidas a la sustanciación y ampliación de dictamen de los mencionados concursos. 

Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba los dictámenes por unanimidad. 

Se agrupan los temas desde a.12 hasta a.15: 

a.12. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Primera con dedicación Exclusiva, en la Disciplina Estudio Introductorio a la 

Industria Alimentaria, División Tecnología de Alimentos, para prestar servicios preferentemente 

en la Asignatura Introducción a la Ingeniería en Alimentos, a favor de la docente María Paula 

SANCHO. 

a.13. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Primera con dedicación Simple, en la Disciplina Producción Vegetal, División 

Tecnología Agropecuaria, para prestar servicios preferentemente en la Asignatura Protección 

Vegetal, a favor de la docente Emilia MARTINEZ. 

a.14. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Ayudante de Primera con dedicación Simple, en la Disciplina Recursos Naturales y Agrosistemas. 
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División Agronomía Básica, para prestar servicios preferentemente en la Asignatura Elementos 

de Diagnóstico en Recursos Naturales, a favor del docente Eloy MONTES GALBAN. 

a.15. Aprobar el acta dictamen referida a la sustanciación del concurso para cubrir un cargo de 

Jefe de Trabajos Prácticos con dedicación Simple, en la Disciplina Seguridad, Higiene y 

Saneamiento Industrial, División Tecnologías Industriales, para prestar servicios 

preferentemente en las Asignaturas Saneamiento y Seguridad Ambiental, a favor del docente 

Gabriel HOFFMANN. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes de la comisión que recomiendan aprobar las actas 

referidas a la sustanciación de los mencionados concursos. 

Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba los dictámenes por unanimidad. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

b. Comisión Asesora Permanente de Investigación y Extensión 

Se agrupan los temas b.1 a b.2: 

b.1 Aprobar la renovación del equipo CATEC “División Tecnología de Alimentos”, coordinado por 

la docente Carolina HERNÁNDEZ PEZZANI. 

b.2 Aprobar el registro del equipo CATEC “Tecnología de Alimentos: formulación y optimización”, 

coordinado por la docente Alicia GALLO. 

El consejero MARCHINI indica que, en carácter de Jefe de División, advirtió la necesidad de 

cambiar el nombre de los equipos CATEC presentados. Se solicita la aprobación de ambos, con 

cambios de nombre consensuados con las respectivas coordinadoras: En el caso del equipo de 

Carolina HERNÁNDEZ PEZZANI: “Producción de alimentos y control de procesos”; y en el caso 

del equipo de Alicia GALLO: “Desarrollo, formulación y optimización de alimentos”. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes de la comisión que recomiendan aprobar la 

renovación y registro de los mencionados equipos de trabajo, con la modificación propuesta para 

los nombres. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba los dictámenes por unanimidad. 

Se agrupan los temas b.3 a b.6: 

b.3 Aprobar la prórroga de la vigencia del proyecto de investigación: “Aspectos reológicos de 

emulsiones submicrónicas o/w y su inclusión en matrices poliméricas”, bajo la dirección de la 

docente María Edith FARIAS. 

b.4 Aprobar la prórroga de la vigencia del proyecto de investigación “Composición nutricional de 

alimentos proteicos: I carne bovina, cortes de consumo habitual comercializados al por menor”, 

codirigido por la docente Mildred CABRERA MARICHAL. 

b.5 Aprobar la prórroga de la vigencia del proyecto de investigación “Evaluación de cultivares de 

cebada (Hordeum vulgare) como una alternativa invernal para la rotación agrícola en la zona de 

influencia de la UNLu”, dirigido por el docente Walter ALFONSO. 

b.6 Aprobar la prórroga de la vigencia del proyecto de investigación “Contenido de sodio en 

bebidas analcohólicas y relación con su consumo”, dirigido por el docente Pablo GUALDIERI. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes de la comisión que recomiendan aprobar la 

prórroga de la vigencia de los mencionados proyectos de investigación. 

Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba los dictámenes por unanimidad. 

Se agrupan los temas b.7 y b.8: 

b.7. Aprobar la solicitud de desafectación de fondos otorgada en concepto de subsidio de 

investigación al proyecto de investigación "Estudio de la diversidad y diferenciación genética en 

cultivares comerciales de Pecán (Caryai llinoinensis_)” presentada por el docente Francisco 

PANTUSO. 

b.8. Aprobar la solicitud de desafectación de fondos otorgada en concepto de subsidio de 

investigación al proyecto de investigación “Caracterización poblacional de Phytophthora de Bary 

en cultivos hortícolas del noreste bonaerense” presentado por la docente María Cecilia LITARDO. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes mediante los cuales se desafectan los fondos 

otorgados a los mencionados proyectos de investigación. Se procede a la votación. El Cuerpo 

aprueba los dictámenes por unanimidad. 

Se agrupan los temas b.9 hasta b.14: 

b.9. Avalar la presentación del informe de avance del proyecto de extensión “Diseño e 

implementación de una plataforma de gestión municipal destinada al control bromatológico de 

los locales de venta minorista de alimentos”, presentado por la docente Jimena MAZIERES. 
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b.10. Avalar la presentación de los informes de avance y final del proyecto de extensión 

“Diagnóstico y propuestas para la mejora de la calidad microbiológica del agua y cultivos en 

establecimientos hortícolas del partido de Luján”, presentados por la docente Silvia ORTIZ. 

b.11. Avalar la presentación del informe de avance del proyecto de extensión “Servicio de 

diagnóstico de Triquinella sp. Por el método de digestión artificial”, presentado por la docente 

Graciela VIDALES. 

b.12. Avalar la presentación del informe de avance del proyecto de extensión “Diagnóstico 

participativo de la Aplicación de Plaguicidas en Cultivos extensivos y pasturas del Partido de 

Luján y sus alrededores”, presentado por la docente Mariana CALVENTE. 

b.13. Avalar la presentación del informe de avance del proyecto de extensión “Barreras 

Vegetales, en Escuelas Rurales, para mitigar la deriva de pulverizaciones con productos 

fitosanitarios”, dirigido por el docente Eduardo PENON. 

b.14. Avalar la presentación del informe de avance de la acción de extensión “2016 Año 

internacional de las legumbres. Talleres de intercambio: promoción del consumo de legumbres”, 

presentado por la docente Mildred CABRERA MARICHAL. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes mediante los cuales se avala la presentación de 

informes de avance y finales de proyectos y acciones de extensión. Se procede a la votación. El 

Cuerpo aprueba los dictámenes por unanimidad. 

Se agrupan los temas b.15 hasta b.17: 

b.15. Avalar la solicitud de prórroga de la vigencia del proyecto de extensión “Servicio de 

diagnóstico de Triquinella sp. Por el método de digestión artificial”, presentado por la docente 

Graciela VIDALES. 

b.16. Avalar la solicitud de prórroga de la vigencia del proyecto de extensión “Diagnóstico 

participativo de la Aplicación de Plaguicidas en Cultivos extensivos y pasturas del Partido de 

Luján y sus alrededores”, presentado por la docente Mariana CALVENTE. 

b.17. Avalar la solicitud de prórroga de la vigencia del proyecto de extensión “Barreras 

Vegetales, en Escuelas Rurales, para mitigar la deriva de pulverizaciones con productos 

fitosanitarios”, dirigido por el docente Eduardo PENON. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes mediante los cuales se avalan las solicitudes de 

prórroga de la vigencia de los proyectos de extensión mencionados. Se procede a la votación. 

El Cuerpo aprueba los dictámenes por unanimidad. 

b.18. Aprobar el otorgamiento de subsidio, con carácter excepcional, al proyecto de investigación 

“Cultivos de cobertura: alternativa para mejorar la estabilidad de los agregados del suelo 

mediante la producción de agentes cementantes orgánicos”, dirigido por la docente Virginia 

BONVECCHI. 

Por Secretaría se da lectura al dictamen mediante el cual se aprueba el otorgamiento de subsidio, 

con carácter excepcional, al mencionado proyecto. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba 

el dictamen por unanimidad. 

b.19. Validar el proyecto de investigación “Caracterización de la biodiversidad de artrópodos 

asociada al bosque cultivado de algarrobo blanco, Prosopis alba Griseb, en el centro-oeste del 

Chaco semiárido”, dirigido por las docentes María RIQUELME y Elena CRAIG. 

Por Secretaría se da lectura al dictamen mediante el cual se valida el mencionado proyecto de 

investigación. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen con la abstención de la 

consejera RIQUELME VIRGALA. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

c. Comisión Asesora Permanente de Actividades Extracurriculares y de Posgrado 

Se agrupan los temas c.1 hasta c.5: 

c.1 Aprobar el informe de la Actividad “Ciclo de Webinars: Salud Ocupacional en el Desempeño 

docente. 1° Encuentro: El Cuidado de la voz”, presentado por los docentes Esteban GIDEKEL y 

María Laura RISIGLIONE 

c.2 Aprobar el informe de la Actividad “La planta de alimentos en una granja de producción de 

cerdos: Características y planificación”, presentado por la docente Graciela VIDALES. 

c.3 Aprobar el informe del Webinario “Gestión de alérgenos en la industria alimentaria”, 

presentado por el docente Pablo BARBUTO. 

C.4. Aprobar el informe del Curso de Posgrado “Investigación y extensión en Enfermería”, 

presentado por la docente Verónica DEBUCHY. 
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c.5. Aprobar el informe de la “Jornada Interinstitucional: Manejo del dolor en el ciclo de la vida”, 

presentado por la docente Cecilia FENOCCHIO. 

Por Secretaría se da lectura a los dictámenes mediante los cuales se aprueban los informes de 

las actividades mencionadas. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba los dictámenes por 

unanimidad. 

c.6. Aprobar la realización de la Actividad Extracurricular “Prácticas dialógicas en la extensión 

rural”, presentada por la docente Paula VERÓN. 

Por Secretaría se da lectura al dictamen mediante el cual se aprueba la realización de la 

mencionada actividad extracurricular. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen 

por unanimidad. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5.- Proyecto de Secretaría Administrativa referido a asignaciones de Ayudas 

Económicas correspondientes al mes de Noviembre 2021 

Por Secretaría se da lectura al mencionado Proyecto de Disposición de la Secretaría 

Administrativa. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el proyecto por unanimidad. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------

6.- Proyecto de Secretaría Administrativa referido a funciones de la Comisión Asesora 

Permanente de Formación de Recursos Humanos 

Por Secretaría se da lectura al mencionado Proyecto de Disposición de la Secretaría 

Administrativa. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el proyecto por unanimidad.  

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

7.- Disposiciones de Presidente del Consejo Directivo Departamental para toma de 

conocimiento del Cuerpo, conforme lo establecido en la Disposición CDDT N° 39/21. 

Por Secretaría se da lectura a la Disposiciones PCDT N°s 80/21 y 81/21. El Cuerpo toma 

conocimiento de las mismas. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

8.- Disposiciones ad referéndum del Cuerpo. 

8.a Disposición PCDD-T Nº 66/21. 

Por Secretaría se da lectura a la referida disposición de la Presidenta del Consejo Directivo ad 

referéndum del Cuerpo por la cual se aprueba el Grupo de Investigación Científica denominado: 

“Nanotecnología y Reología de Biopolímeros alimenticios (GINaRBA)”, coordinado por la docente 

María Edith FARIAS Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad. 

7.b Disposición PCDD-T Nº 67/21. 

Por Secretaría se da lectura a la referida disposición de la Presidenta del Consejo Directivo ad 

referéndum del Cuerpo por la cual se propone al H. Consejo Superior se otorgue el Auspicio a la 

realización del “44° Congreso Argentino de Producción Animal” organizado por la Asociación 

Argentina de Producción Animal. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba la ratificación por 

unanimidad. 

7.c Disposición PCDD-T Nº 68/21. 

Por Secretaría se da lectura a la referida disposición de la Presidenta del Consejo Directivo ad 

referéndum del Cuerpo por la cual se aprueba la propuesta de realización de la Actividad 

Extracurricular: “Clase abierta: Sexualidades en las vejeces”, a desarrollarse completamente a 

distancia. Coordinador Walter GIRIBUELA. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba la 

ratificación por unanimidad. 

7.d Disposición PCDD-T Nº 69/21. 

Por Secretaría se da lectura a la referida disposición de la Presidenta del Consejo Directivo ad 

referéndum del Cuerpo por la cual se aprueba la propuesta de realización de la Actividad 

Extracurricular: “Encuentro por VII Mes de la Agroecología en el Campo Experimental de UNLu”, 

a desarrollarse de manera presencial. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba la ratificación 

por unanimidad. 

7.e Disposición PCDD-T Nº 70/21. 

Por Secretaría se da lectura a la referida disposición de la Presidenta del Consejo Directivo ad 

referéndum del Cuerpo por la cual se reemplaza el Artículo 3° de la Disposición DISPCDLUJ: 

0000153-21.-. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad. 

7.f Disposición PCDD-T Nº 78/21. 

Por Secretaría se da lectura a la referida disposición de la Presidenta del Consejo Directivo ad 

referéndum del Cuerpo por la cual asigna funciones a la docente Carolina HERNÁNDEZ PEZZANI 
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para prestar servicios académicos en la Carrera de Especialización en Producción Avícola. Se 

procede a la votación. El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Se establece una reunión extraordinaria del Consejo Directivo Departamental para el día 9 de 

diciembre de 2021. Se acuerda realizar un brindis luego de la sesión, para despedir a la actual 

constitución del Cuerpo, en virtud del cambio de gestión. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La consejera AVILA agradece estos años compartidos y el resto de los consejeros y la Presidente 

del Cuerpo le retribuyen el agradecimiento y resaltan su valiosa participación. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Los consejeros felicitan a las recientes autoridades electas, Elena CRAIG y Jimena MAZIERES. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Siendo las 11:43 hs y habiéndose agotado el temario, se levanta la sesión. 


